

## **BIBBAG: Jetzt endlich auch in St.Gallen**

Wer sich in St. Gallen ab sofort den Studienalltag erleichtern möchte, kann dies mit seiner BIBBAG® tun. Zugelassen durch die Bibliotheksleitung der HSG dürfen nun auch bei uns an der Hochschule die Studierenden mit einer BIBBAG® die Bibliothek betreten. Entstanden ist die



Idee an der Uni Konstanz, wo sich die zwei damaligen Studenten Sümeyra und Hakan seit Juli 2010 dem Problem des Taschenverbotes als ein junges StartUp angenommen haben.

Die BIBBAG® ist eine sehr stabile, transparente Tasche, die sowohl als Bibliothekstasche als auch als eine allgemeine Unitasche getragen werden kann. Aufgrund des Taschenverbots in vielen Hochschulbibliotheken sind Studierende gezwungenermassen verpflichtet, ihre eigenen Taschen bzw. Rucksäcke in Schliessfächer einzuschließen, bevor sie die Bibliothek betreten wollen. Doch sowohl der Schliessfachmangel als auch die Zeit, welche mit dem Umladen der Lernsachen in Tragekörbe verbracht wird, waren ausschlaggebende Argumente für die Entwicklung der BIBBAG® durch Sümeyra und Hakan Omer Oglou, die nun seit gut einem Jahr die BIBBAG® in vielen Städten speziell für Studierende anbieten.

Die BIBBAG® erlaubt es dir nun, ohne Umwege und ohne Zeitverlust die Bibliothek der HSG zu betreten. Das heisst für dich: Alle Lernsachen in die BIBBAG® einpacken und damit direkt in die Bibliothek hineinlaufen. Für einen fairen Preis von CHF 39.95 werden derzeit die zwei Taschenmodelle "4everyone" und "4ladies" mit dem HSG-Logo bedruckt im HSG – Shop zum Verkauf angeboten. Weitere Informationen unter [www.bibbag.ch](http://www.bibbag.ch) oder auf Facebook.

Zeig, was in ihr steckt!

<http://www.prisma-hsg.ch/blog/uni/bibbag-jetzt-endlich-auch-in-st-gallen/#more-7684>

Autor und Bild: prisma / Hakan Omer Oglou.

**ZEIG WAS IN IHR STECKT - BIBBAG**